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Todo fim de ano nos invade com sentimento de reflexão e esperança. Ficamos mais

nostálgicos, passando um filme em nossa cabeça de tudo o que vivemos. Em meio a

obstáculos superados, conquistas foram alcançadas. E tudo isso se torna mais leve

quando temos família e amigos queridos por perto. Que sorte a nossa!

Assim como 2022 vai fechando as cortinas, algumas situações de nossas vidas também

precisam de novos capítulos. E aqui com a nossa organização não poderia ser diferente.

Dois ciclos estão sendo fechados neste momento. O primeiro deles é a mudança da

diretoria. Agradecemos a todos os diretores e membros do conselho (representados na

figura do presidente da diretoria executiva, Agostinho Moreira, e do presidente do

Conselho Deliberativo, Francisco Carlos Morales) por tanta dedicação e companheirismo

nesse tempo a frente da organização. Por sua vez, damos as boas-vindas para a nova

diretoria, desejando muito sucesso e sabedoria para os próximos dois anos de mandato.

Outro ciclo que se encerra é a veiculação do nosso jornal interno. Queremos crescer,

ganhar mais visibilidade e, para isso acontecer, novos projetos serão implantados. Vamos

substituir o jornal interno por um externo, compartilhando com associados e não

associados todo o nosso trabalho perante a sociedade. Teremos uma periodicidade

trimestral, estando o primeiro exemplar previsto para março. Com foco e planejamento,

temos a certeza de que será um bom trabalho.

Por isso, aproveitamos deste espaço introdutório para agradecer os 18 meses que vocês

estiveram aqui conosco, lendo cada página e compartilhando histórias e sorrisos. É muito

gratificante saber que há leitores para aquilo que escrevemos!

Na última edição do nosso jornal interno, você vai poder conferir sobre a nossa

confraternização de fim de ano, as campanhas de dezembro vermelho e laranja, a

gravação do nosso programa no Revista de Sábado, as últimas ações sociais e muito

mais. Desejamos boa leitura.

Nos vemos em breve, mas num novo formato! Afinal, estamos em constante evolução!

Para novos caminhos serem traçados,
ciclos precisam ser encerrados

Expediente:
 

Produção e Edição de Jennifer
Lucchesi / Jornalista 

 MTB 0083769/SP.
 

Supervisão de Patrícia Peixoto,
gerente geral.

Saiba quem faz aniversário
neste mês 

Ofebas tem nova diretoria para
a gestão 2023/2024 

Capacitação técnica da Ofebas
premia três projetos sociais
com R$ 5 mil cada 

Mais de mil litros de leite são
doados às instituições sociais
de Sorocaba e Votorantim 



É hora da mudança. A gestão da
nossa diretoria chega ao fim
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Coluna editorial

Eu, Agostinho, assumi a direção da Ofebas no início de

2019, com o Paulinho como vice. Em 2020, o Chiquito

tornou-se presidente do Conselho Deliberativo após o

falecimento do ex-presidente, o nosso “irmão” Flávio.

Desde então, já se passaram quatro anos que estou na

diretoria executiva. Podemos garantir que as pessoas que

conhecemos aqui no início foram fundamentais para o

crescimento da organização. 

E, mesmo durante a pandemia da covid-19, nós pudemos

ver gradativamente o crescimento da empresa, bem como

a realização das ideias que nos foram propostas. E tudo

isso só se tornou possível com a ajuda dos nossos

colaboradores, que são pessoas espetaculares. 

Nessa gestão, realizamos diversas mudanças. Uma delas foi na parte estrutural da empresa, em que

remodelamos a fachada e criamos a Praça Luz, buscando proporcionar ambientes mais aconchegantes

para as nossas famílias.

Agora em dezembro, encerramos a gestão da nossa diretoria. Aproveitamos para agradecer a cada um

que nos acompanhou. Teremos adiante novos “papéis” na Ofebas. Permaneceremos, aqui, sempre juntos!

Eu e o Chiquito, enquanto presidentes, esperamos que a nova diretoria tenha toda a sorte que nós

tivemos durante esse tempo a frente. Que possam dar continuidade aos projetos que já estão em

andamento para que consigamos colocar o nome da empresa lá em cima, no topo. Torcemos, de

coração, para que a nova diretoria tenha todo sucesso nesta nova jornada.

“Durante esse tempo, aprendemos coisas que sequer poderíamos imaginar. É como costumamos dizer:
aqui é uma escola e a todo momento estamos aprendendo; são aprendizados que vamos levar para o
resto da vida” (Francisco Carlos Morales, presidente do conselho deliberativo).

Agostinho Moreira
Presidente da Diretoria Executiva



Confira o depoimento do futuro presidente e vice-presidente da diretoria executiva

Quando me candidatei para ser presidente da Ofebas, eu convidei o Oswaldo como meu vice. A intenção é que

possamos dar continuidade aos projetos em andamento, como o crematório que iremos construir na zona

industrial e as novas salas de velar na zona norte.

A nossa meta é que a Ofebas continue crescendo, tornando-se referência dentro do ramo funerário. Para que isso

aconteça, precisaremos tomar decisões importantes e que não poderemos errar. A nossa expectativa para os

próximos dois anos é que a empresa continue se desenvolvendo para, futuramente, se tornar um conceito de

assistência funerária em Sorocaba e Região.

Pedimos para nossos colaboradores confiarem em nós, pois vamos apenas dar continuidade ao que já estava

sendo feito. Como tudo na vida são fases, nós contamos com o apoio de vocês para essa nova etapa que se inicia,

pois sem vocês nada disso seria possível.

(Antônio Paulo Simões e Oswaldo Helene Filho)

Ofebas tem nova diretoria para a gestão 2023/2024
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Uma nova diretoria assume a gestão 2023/2024 da

Ofebas a partir de 1º de janeiro. Para quem não sabe, a

organização é orientada por uma entidade mantenedora,

a Loja Maçônica Brasil III. A cada dois anos é eleita uma

nova diretoria (representada por membros da loja), que

trabalha de forma totalmente voluntária, isto é, não

recebendo nenhum valor ou benefício pelas funções

executadas.

O atual presidente, Agostinho Moreira de Pinho, deixa a

diretoria após dois mandatos consecutivos. A partir do

ano que vem, Antônio Paulo Simões (vice-presidente da

gestão atual) assume a presidência, tendo como vice

Oswaldo Helene Filho (que atualmente ocupa o cargo de

Diretor Financeiro).

Os nomes de todos os
membros que integrarão a

nova diretoria estarão
disponíveis em breve para

consulta.
 

Criação do Conselho Consultivo 

Até este mês, temos em andamento o Conselho Deliberativo,
com o presidente Francisco Carlos Morales. No entanto, uma
mudança que estamos fazendo é a transferência do Conselho
Deliberativo para o Consultivo. De acordo com o Estatuto da
Ofebas (2022), o “Conselho Consultivo possui função de
assessoramento, estudo, consulta, elaboração de pareceres
junto à diretoria executiva, visando auxiliá-la na solução de
problemas”. Ele será composto por cinco membros.

Antônio Paulo Simões assume a presidência, tendo como vice

Oswaldo Helene Filho
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Capacitação técnica da Ofebas premia
três projetos sociais com R$ 5 mil cada

Entidades contempladas com o aporte financeiro são a Integrar, Associação dos Deficientes de Votorantim

e Associação Sorocaba Futebol dos Amputados. A aplicação dos projetos sociais acontece em 2023

Entidades contempladas com o aporte financeiro do assessoramento técnico 2022

Embora seja conhecida pelos serviços de assistência

funerária e familiar, o lado social da Organização

Funerária das Entidades Beneficentes e Assistenciais de

Sorocaba (Ofebas) também é uma marca consolidada.

Com o término do Assessoramento Técnico 2022,

capacitação gratuita voltada ao terceiro setor, a Ofebas

contemplou três instituições sociais de Sorocaba e

Votorantim com um aporte financeiro de R$ 5 mil cada

para a implantação de um projeto ou parte dele. 

As três instituições beneficiadas são: a Integrar (com o

projeto Cultivando o Aprendizado), a Associação dos

Deficientes de Votorantim (com o projeto Cozinha

Acessível) e a Associação Sorocaba Futebol dos

Amputados (com o projeto Vôlei Adaptado). Para a

assistente social da Ofebas, Christiane Moura, é

gratificante o fato de as entidades colocarem em

prática, por meio do projeto, o que aprenderam na ca-

capacitação. “O que nós fazemos é apenas um pequeno

incentivo para que possamos transformar a sociedade

cada vez mais. E ficamos muito felizes em ver entidades

tão engajadas e com muitas ideias para que essas

mudanças aconteçam”, enfatiza a profissional.

Projeto “Vôlei Adaptado”

A Associação Sorocaba Futebol dos Amputados, uma

das instituições contempladas, irá utilizar o aporte do

Assessoramento Técnico para a inclusão dos

participantes no esporte, na modalidade vôlei sentado.

Essa é uma prática esportiva adaptada para pessoas que

possuem algum tipo de deficiência na locomoção.

De acordo com o presidente da Associação, Adilson

Nunes, os participantes são divididos em dois grupos:

Deficiência Severa (VS1), uma deficiência acentuada na 
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qual pernas e braços precisam ser amputados, e a

deficiência leve (VS2), em que ocorrem pequenas

amputações dos membros. 

Atualmente, o projeto atende cerca de 60 pessoas de

todas as faixas etárias, que são divididas em equipes de

competição e socialização, trabalhando no rendimento e

na qualidade de vida dos jogadores. 

No entanto, o projeto busca atender toda a demanda de

participantes de Sorocaba e região, desde crianças,

jovens, adultos e PCD (pessoa com deficiência) que

tenham interesse de participar da modalidade. “Para

nós, foi uma alegria imensa poder contar com o apoio

da Ofebas na estruturação de um projeto que faz e fará

a diferença na vida de muitos, levando qualidade de vida

física e mental aos atendidos. Nisso, conseguimos

fortalecer a inclusão da classe PCD na sociedade através

do esporte,” pontua o presidente da associação.

Projeto “Cozinha Acessível”

O projeto “Cozinha Acessível”, da Associação dos

Deficientes de Votorantim (ADV), surgiu através das

dificuldades dos atendidos na realização das atividades

do dia a dia. Deste modo, o uso da cozinha e dos

utensílios será orientado e adaptado de acordo com as

suas necessidades. O objetivo principal do projeto é

trazer autonomia aos indivíduos.

No momento, a instituição irá atender grupos de até

quatro pessoas para que consigam dar suporte e

orientação específica aos integrantes. Porém, com o

passar do tempo, pretendem aumentar o número de

atendimento com esse projeto.

“Ficamos surpresas ao receber a notícia de que nosso

projeto tinha sido contemplado no Assessoramento

Técnico. Estamos felizes em poder realizar algo que

começamos a pensar no meio do ano e que vemos um

grande potencial de mudança e melhoria da qualidade

de vida dos nossos atendidos”, explicam a psicóloga

Isadora Rocha e a assistente social Priscila Pisani da

ADV.

Por sua vez, o terceiro projeto contemplado é o

“Cultivando o Aprendizado”, da Integrar, Instituição

Terapêutica de Grupos de Habilitação e Reabilitação,

que visa trabalhar a conscientização ambiental e a

reeducação alimentar dos atendidos por meio do

“Serviço de convivência e Fortalecimento de vínculos.”

Ele consiste na implantação de uma horta suspensa,

acessível também para os que fazem uso de cadeira de

rodas. 

O projeto pretende atender cerca de 30 pessoas, mas

beneficiará em torno de 98 com os legumes e as

verduras plantadas. “Para nós, o aporte financeiro é

extremamente importante. A horta suspensa é um

projeto ‘antigo’ que temos o sonho de realizar para que

possamos oferecer uma alimentação mais saudável aos

nossos atendidos, pois muitos deles, inclusive, não têm

esse hábito”, conta a assistente social, Mariana Coelho.

 

Assessoramento Técnico 

O Assessoramento Técnico acontece desde 2018 e tem

como objetivo qualificar os serviços, projetos e

benefícios que as entidades ofertam à sociedade. Por

meio da capacitação, as entidades participantes têm

acesso a temas que abordam a assistência social; o

estatuto social; a captação de recursos; a organização

financeira, entre outros relacionados à administração de

uma entidade. Após os treinamentos previstos, a Ofebas

premia três instituições com um aporte financeiro de R$

5.000,00 cada para implantação de um projeto ou parte

dele.

Para a gerente geral Patrícia Peixoto, a capacitação é

importante porque, através dela, as instituições podem

prestar um serviço cada vez melhor para a sociedade.

“Desenvolver um bom trabalho requer esforço e

dedicação. E é essa atitude que esperamos das

instituições contempladas que receberam o aporte

financeiro em 2022 e terão o primeiro semestre do ano

que vem para a execução dos projetos”. (Thainá Raiane)

Reunião realizada com as instituições contempladas no Assessoramento

Técnico e Financeiro 2022
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Ofebas doa mais de mil litros de leite às instituições
sociais de Sorocaba e Votorantim

Campanha de arrecadação aconteceu em comemoração ao aniversário de 56 anos da entidade
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A Organização Funerária das Entidades Beneficentes e

Assistenciais de Sorocaba (Ofebas) direcionou uma

doação de 1.068 litros de leite a três entidades da cidade

e região: ao GPACI (Grupo de Pesquisa e Assistência ao

Câncer Infantil) e as Apae’s (Associação Pais e Amigos

dos Excepcionais) dos municípios de Sorocaba e

Votorantim, que prestam assistência gratuita às pessoas

com deficiência. A arrecadação aconteceu por meio de

uma campanha comercial realizada em novembro, mês

em que a Ofebas completou 56 anos de serviços

prestados à sociedade. 

Para a gerente geral da Ofebas, o aniversário da

organização merecia uma ação que contemplasse a

trajetória dela enquanto sem fins lucrativos. “Ficamos

muito felizes com a quantidade de leite arrecadada. E

isso aconteceu praticamente apenas em duas semanas.

Foi uma campanha em que reunimos os setores comer-

cial e assistencial. Conseguimos beneficiar tanto quem

ainda não era nosso associado quanto às entidades que

desenvolvem um belo trabalho em nossa sociedade, já

que trocamos o valor da adesão aos planos de

assistência familiar pela doação”, pontua.

A assistente social, Christiane Moura, conta que a ideia

da arrecadação de leite surgiu por conta do alto preço

que esse alimento se encontra nos supermercados.

“Sabemos das dificuldades que as instituições têm e o

leite é um dos principais alimentos oferecidos aos

assistidos. Acreditamos que a união tem o poder de

transformar a sociedade”.

A Apae Sorocaba afirma que a doação irá auxiliar nas

cestas de Natal direcionadas às famílias atendidas, assim

como beneficiará no início das atividades de 2023. Ao

GPACI, por ser um hospital infantil, o leite é uma das 

Equipe do setor comercial, assistencial e gerência junto com as entidades que receberam as doações 



07

Edição n. 18 / Dez. 2022

principais fontes de alimentação e a doação vem ao

encontro das necessidades mensais da instituição.

Do mesmo modo, a APAE Votorantim comenta que, por

serem uma entidade assistencial, eles estão sempre em

busca de recursos para a manutenção das atividades

sociais. Além disso, reforçam que a doação realizada é

fundamental para que seus assistidos possam se

alimentar adequadamente.

“É notório que a OFEBAS presta um relevante serviço

social a toda a comunidade de nossa região. Todavia,

colaborar com a nossa causa na assistência de pessoas

com deficiência intelectual eleva ainda mais nosso

respeito à entidade. Expressamos nossa gratidão”,

ressalta Mônica Marsal Scorsoline, gestora da APAE

Votorantim.

Ofebas participa do programa Revista de Sábado 

A produção do Revista de Sábado esteve na Ofebas, no dia 07 de dezembro, para realizar as gravações do

programa que vai contar um pouquinho sobre a nossa organização. O programa vai ao ar no dia 17 deste mês.

O apresentador Marcos Paiva entrevistou a gerente geral, Patrícia Peixoto, e a assistente social, Christiane Moura.

Elas contaram sobre os projetos sociais e alguns serviços oferecidos pela nossa empresa, como a assistência

funerária e familiar. Assista!! Não vai perder, heim! 

(Por Thainá Raiane)



A campanha dezembro vermelho foi criada em 1988 pelo Ministério da Saúde, seguindo

as orientações das Nações Unidas (ONU), com o intuito de conscientizar a população

sobre a Aids e o HIV, assim como as maneiras de se prevenir essas doenças.

Mas somente em 2017 surgiu o movimento Dezembro Vermelho, que representa a luta

contra as doenças sexualmente transmissíveis e o respeito às pessoas soropositivas.

Mas o que são as doenças sexualmente transmissíveis?
As DST (doenças sexualmente transmissíveis, hoje chamadas de infecções sexualmente

transmissíveis) ocorrem através do contato sexual com pessoas infectadas e sem o uso

de preservativos. As principais manifestações da doença são: feridas, corrimento, bolhas

ou verrugas pelo corpo.

Você sabe qual a diferença entre Aids e HIV?
Segundo o site da Pfizer, HIV é o vírus que ataca o sistema imunológico, deixando o

organismo sem defesa para outras infecções, provocando a imunodeficiência humana.

O principal alvo do vírus HIV é o linfócito T-CD4+, uma das células de defesa produzida

pela glândula timo, célula responsável pelo sistema imunológico.

“Quando infecta uma pessoa, o vírus HIV se liga a um componente da membrana que

reveste o linfócito T-CD4+ e o invade para se multiplicar. Ele altera o DNA do linfócito

para que crie cópias do vírus. Depois que se multiplica, rompe e destrói o linfócito se

ligando a outros para continuar sua multiplicação. Conforme a infecção pelo HIV avança,

o sistema imunológico vai enfraquecendo até não conseguir mais combater outros

agentes infecciosos”, explica o site da Pfizer. E é quando isso acontece que a pessoa

desenvolve a Aids.

De forma resumida, pode-se dizer que HIV é o vírus que pode provocar a Aids. É

importante mencionar que muitos soropositivos vivem sem apresentar sintomas e sem

desenvolver a doença, porém podem transmitir para outras pessoas.
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Verão sem proteção não dá, né? 
E no verão, o cuidado é em dobro!

Neste mês acontecem as campanhas de dezembro laranja e vermelho. 

Elas foram criadas com o objetivo de conscientizar a população sobre o câncer de pele e sobre o HIV, AIDS e as

infecções sexualmente transmissíveis. Confira um pouco mais sobre cada uma dessas campanhas!

DEZEMBRO VERMELHO: a dica é se cuidar!



A campanha Dezembro Laranja foi criada pela Sociedade Brasileira de Dermatologia

com o objetivo de prevenir o câncer de pele, uma doença que afeta cerca de 33% da

população no Brasil. Ele é provocado devido ao crescimento anormal e descontrolado

das células que compõem a pele. 

De acordo com a Sociedade Brasileira de Dermatologia, os tipos mais comuns de

câncer de pele são “os carcinomas basocelulares e os espinocelulares, responsáveis

por 177 mil novos casos da doença por ano. Mais raro e letal que os carcinomas, o

melanoma é o tipo mais agressivo de câncer da pele e registra 8,4 mil casos

anualmente”.

A Sociedade Brasileira de Dermatologia orienta que o câncer de pele pode se

assemelhar a pintas, eczemas ou outras lesões benignas. Por isso, é importante

conhecer bem o corpo para perceber qualquer sinal diferente. O câncer de pele pode

ser diagnosticado somente por um exame clínico feito por médico especializado ou

uma biópsia.

Quais são os principais sintomas?
- Lesões avermelhadas, castanhas ou rósea na pele, que sangra facilmente.

- Pinta preta ou castanha que pode mudar de tamanho, cor e textura, tornando-se

irregular nas bordas.

- Manchas ou feridas que não cicatrizam.

 Como se prevenir?
- Evite a alta exposição solar.

- Utilize protetor solar, óculos de sol, bonés e chapéus.

- Evite tomar sol entre às 10h e às 16h, devido à alta incidência dos raios UVB (que são

os responsáveis pela queimadura e manchas avermelhadas na pele).

Fonte: Informações retiradas do site do Instituto Nacional do Câncer (INCA) e da Sociedade Brasileira de Dermatologia.

(Por Thainá Raiane)
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Conheça as formas de transmissão:

• Sexo sem preservativo (vaginal, anal, oral).

• Compartilhamento de seringas, alicates ou outros instrumentos que furam ou cortam não esterilizados.

• Transfusão de sangue contaminado.

• De mãe para filho (durante a gravidez, o parto e a amamentação).

Fonte: Informações retiradas do site www.pfizer.com.br. Acesso em: 09/12/2022

DEZEMBRO LARANJA: Adicione mais fator de proteção ao seu verão!
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Confraternização de Fim de Ano
Com muita alegria e sentimento de gratidão, a nossa confraternização de fim de ano aconteceu no dia 11/12

na churrascaria Boi na Brasa. E preparamos uma ação bem especial e personalizada aos nossos

colaboradores: caricatura digital impressa em canecas! Foi uma noite bem agradável! Confira alguns cliques!

Edição n. 18 / Dez. 2022
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A nossa organização também realizou, no dia 25/11, a

entrega da doação de três unidades de guarda-sóis

para a Associação Educacional Santa Rita de Cássia.

Essa entidade atende, atualmente, 188 pessoas, entre

crianças a partir de seis anos, jovens e adultos de

ambos os sexos com deficiência intelectual e/ou

múltiplas e transtornos do espectro autista (TEA).

Além do ensino fundamental especial, eles oferecem

projetos socioeducativos e terapias de habilitação e

reabilitação.

No dia 08 de dezembro, a nossa querida Votorantim

completou 59 anos! E nós parabenizamos essa cidade

tão especial que é lar de um povo acolhedor que

recebeu a Ofebas de braços abertos! Temos muito

orgulho da trajetória que já construímos na cidade e

temos certeza de que vamos crescer muito juntos!
12

 Notícias rápidas

O Casamento Comunitário deste ano, realizado no dia

26 de novembro para 130 casais, contou com diversas

doações, desde vestido de noiva a decoração da festa.

Para ajudar nesse momento marcante na vida dos

casais, a Ofebas doou 300 bem-casados para o evento,

tornando a ocasião ainda mais doce. 

Aniversário de Votorantim 
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Patrocínio da camiseta do SOS

A Ofebas patrocinou a produção de 60 camisetas para

o Serviço de Obras Sociais (SOS). O SOS, conforme

descrito no site, “trabalha pelo resgate da dignidade e

da cidadania da população, principalmente daqueles

que se encontram em estado de exclusão social”. Os

projetos da entidade contam com a colaboração

financeira de pessoas físicas e empresas, além de

recursos públicos e os provenientes de festas e

eventos. As camisetas patrocinadas são uniformes

para os eventos do SOS, que foi apontado como umas

das 100 melhores organizações sociais de 2022.

 Ofebas doa 300 docinhos para
Casamento Comunitário de Sorocaba

Doação de guarda-sóis para a Associação
Educacional Santa Rita de Cássia

Entrevista na Rádio Nova Tropical

A nossa organização esteve mais uma vez marcando

presença na Rádio Nova Tropical, que fica localizada

em Votorantim. Desta vez, foi representada pela

nossa gerente geral, Patrícia Peixoto, e o agente

funerário, Alexandre Maia. Falamos a respeito da

nossa campanha de dezembro, o aniversário de 56

anos da Ofebas e sobre as cerimônias de despedida!



Aniversariantes do mês
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05/12
Tiago Dinis dos

Santos

 Notícias rápidas
Colaboradores participam do 25° Congresso Nacional de Vendas

Uma parte da equipe da Ofebas

participou do 25º Congresso

Nacional de Vendas no dia 10 de

dezembro. Foram 12 horas de

treinamento, envolvendo palestras e

talk show. A capacitação aconteceu

no Centro de Convenções Rebouças,

em São Paulo, e foi uma produção

da K.L.A. Educação Empresarial.

Entre os assuntos, foi abordado

sobre técnicas de venda e moti-

vação.

Elaine Salinas, Jennifer Lucchesi, Rosilene Ataíde, Joabe Vitorino, Juliano Henrique,

Cleonice Ribeiro, Patrícia Leitão, Regiane Camargo, Edivânia Levi e Joice Caldeiras Patata
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2023 vem aí!
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O Espírito Natalino está no ar!
Com a chegada do Natal, é muito comum que os comércios fiquem mais movimentados devido à compra

dos enfeites e presentes para as festas de fim de ano. No entanto, o Natal é muito mais que festas e

presentes; é tempo de amor, esperança e união. É o momento de agradecer o dom da vida e por todas os

objetivos conquistados ao longo do ano.

Brenda Guedes – consultora interna
Em 2022 vivi muitas emoções rs. Mas acredito

que foi o ano em que eu mais cresci, na vida e no

profissional. Deus me mostrou muitas coisas que

antes eu não via. Só tenho gratidão a Ele e ao

universo por tantas bênçãos, por tantos

momentos e pessoas incríveis que colocou em

meu caminho. Desejo que 2023 seja um ano

repleto de muita saúde para todos nós e que o

amor prevaleça sempre em nossos corações.

Patrícia Peixoto – gerente geral
Quero agradecer a cada um dos nossos

colaboradores por toda dedicação e por fazerem

a diferença na vida de tantas pessoas. Aproveito

o ensejo para parabenizá-los por todas as

mudanças e conquistas. Orgulho de vocês. A

única certeza que eu tenho é que com vocês

sempre será possível.

Thainá Raiane – estagiária de comunicação
Este não foi um ano fácil para mim. Perder alguém

que amamos é sempre muito doloroso, mas papai

do céu está sempre presente em nossas vidas, nos

mostrando o quanto somos fortes, capazes para

seguir em frente e alcançar nossos objetivos. Que

2023 seja um ano abençoado, repleto de amor,

paz e alegria em nossas vidas.

Jennifer Lucchesi 
coordenadora de comunicação

Espero que todos nós possamos ter um fim de

ano abençoado ao lado daqueles que tanto

amamos! Que 2023 seja leve, divertido e muito

próspero!

Jefferson Pinheiro 
vendedor de serviços funerários

Desejo a todos um Natal abençoado com muito

equilíbrio, harmonia e esperança! Que o nosso

ANO NOVO seja repleto de luz, paz interior e

muita prosperidade emocional!

Heloísa Camargo – auxiliar administrativo
Que neste Natal o menino Jesus possa renascer

em nossos corações. Que o ano novo seja repleto

de paz, saúde e prosperidade.
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Lembretes / #ficaadica

Você gostaria de contribuir com a produção do nosso jornal?
 

Nos mande a sua sugestão, críticas, elogios e comentários! Escreva para marketing@ofebas.org.br

ou envie uma mensagem para (15) 9 9852-2071.

Obra de Finados na unidade de Votorantim

A unidade de Votorantim também recebeu uma versão
menor da obra "O Jardim da Saudade", realizada com as
telas pintadas em Finados de 2021 pela artista plástica
Júlia Stecca.

A ação "Dê cor ao seu sentimento" foi uma forma de
homenagear as vítimas de Covid-19. As famílias e amigos
foram convidados para manifestar os sentimentos através
das cores. Depois de pintadas, a artista uniu as telas
através de uma mesma linha da cor branca, representando
a vida dos que ficaram. Costurou uma às outras a fim de
todos se lembrarem que ninguém passou pela pandemia
sozinho. 

Doe aqui a sua tampinha plástica!

A sua tampinha faz uma enorme diferença na vida
dos animais resgatados pela ONG Patas que
Salvam, vítimas de abandono e maus tratos! Doe
aqui as suas tampinhas plásticas de qualquer
tamanho. Elas irão reverter fundos para a atuação
da ONG.

O que podemos fazer para melhorar?

Você já fez a sua sugestão? Lembre-se de que você

pode deixar a sua ideia em alguma das caixas espalhadas

pela empresa. Elas estão no refeitório, na sala de

descompressão, na sala de atendimento do Pro Family e

no setor administrativo. As ideias de melhoria que

puderem ser aplicadas ou para o funcionamento interno

ou para o atendimento das famílias serão premiadas!
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